

La Mauritanie déroule ses projets hydrauliques en milieu rural

Dossier de la rédaction de H2o
March 2013

La

Mauritanie et la Banque africaine de développement ont récemment signé de nouveaux accords de prêt dans le secteur de l'eau. Plusieurs projets prévus dans le sud-est et dans les régions du centre du pays aideront 34 % de la population rurale mauritanienne. Ces accords, signés le 12 février, prévoient l'installation de nouvelles toilettes sur les marchés, dans les écoles et dans les centres de soin, une alimentation en eau pour la petite irrigation et vingt-deux nouveaux systèmes d'énergie solaire pour l'eau potable. Plus d'un quart de million de têtes de bétail bénéficieront également d'un accès plus aisément à l'eau.

La

Mauritanie compte parmi les pays du Sahel les plus affectés par la sécheresse, la désertification et les changements climatiques. Le gouvernement a fait des secteurs de l'eau, de l'agriculture et de l'irrigation les priorités de sa stratégie de développement. Le projet Aftout Charghi, qui fournira de l'eau potable à plus de 249 000 personnes dans cinq cents villages, est déjà achevé au tiers.

Magharebia (Washington DC) - AllAfrica 28-02-2013